



*Annonce des ciné-débats, mars 2022,*

Bonjour à vous, curieux.ses, soutiens, allié.e.s,

Nous sommes ravi·es de vous annoncer les premières diffusions suivies de débats de notre documentaire « Ce monde n'est pas fait pour nous ».

« En été 2019 se forme le collectif Voix Déterres, à partir d'un cercle de parole entre des personnes ayant en commun l'effroyable prise de conscience que notre monde est en train de mourir, que sont tué·es en premier les plus précaires, et le désir ardent d'en faire germer un autre.

Qu'est-ce que l'écoféminisme et d'où vient-il ? Quelles prises de conscience et expériences l'ont fait naître chez elleux et comment s'incarne-t'il dans ce collectif ?

En quoi les écoféminismes sont fondateurs d'un changement global et radical pour un avenir plus juste, pour une vie plus en symbiose avec les mondes dans lesquels nous co-existons ? »

Ce film est né du désir de faire connaître cette notion et d'écrire nous-mêmes nos mémoires, de témoigner de la naissance d'un collectif, de retracer et rendre visibles ces luttes encore trop méconnues en France.

C'est un documentaire auto-produit, fait par des personnes sexisées (femmes et personnes non binaires), sur notre temps libre et avec des bouts de ficelles mais beaucoup d'amour.

On espère qu'il vous plaira.

Marine, Plum et Nina

\* Les éditos de chaque newsletter sont issus du point de vue des auteurices et ne représentent en aucun cas la totalité du collectif Voix Déterres. Parce que nous valorisons l'hétérogénéité du groupe, nous ne parlons pas "au nom de" mais "à partir de".

## Annonce des dates de projection



Teaser "Ce monde n'est pas fait pour nous"

- Le dimanche 10 avril de 17h à 19h, à Mains d'Œuvres, Saint Ouen

L'entrée se fera à prix libre, prix conseillé à 2 euros et l'argent servira à rembourser la location de la salle.

Pendant la projection et le débat on vous demandera de porter votre masque.

Nous avons prévu de projeter ce film avec des sous-titres pour personnes sourdes et/ou malentendantes, en français. Si vous avez besoin de traduction en LSF pour le débat envoyez-nous un mail à [ce\\_monde\\_docu\\_ecofeministe@riseup.net](mailto:ce_monde_docu_ecofeministe@riseup.net) pour que nous puissions rapidement répondre à votre demande.

[Inscrivez-vous ici](#)

- Le lundi 18 avril à 19h30 au Bonjour Madame (bar féministe situé au 40 rue de Montreuil dans le 11ème arrondissement de Paris)

Pendant la projection et le débat on vous demandera de porter votre masque.

- Le jeudi 21 avril à 19h30 au Malaqueen, situé au 70 rue Gallieni à Malakoff

Lors de cette projection le documentaire sera sous-titré en anglais et nous vous proposerons de partager un repas après la projection.

Pendant la projection et le débat on vous demandera de porter votre masque.



Vous pouvez nous contacter par [mail](#) si vous souhaitez organiser une projection. Nous serions ravi.e.s de le voir fleurir et essaimer ici et au-delà !



Les e-mails que vous gardez dans votre boîte de réception sont stockés dans des data centers qui sont énergivores et polluants. Merci de supprimer ce mail une fois que vous l'aurez lu. Toutes nos newsletters sont archivées sur notre site.

Si vous ne lisez pas cette newsletter, vous pouvez vous désabonner [ici](#).